



Johannes Epplein

Kantor an St. Anna Augsburg

Johannes Epplein wurde in Regensburg geboren und studierte von 2009 bis 2018 Evangelische Kirchenmusik (Diplom-A), Chordirigieren (Master) und Gesangspädagogik (Bachelor) an der Hochschule für Musik und Theater München. Zu seinen prägenden Lehrer:innen zählten Prof. Michael Gläser, Prof. Harald Feller und Prof. Monika Riedler. Von 2009 bis 2016 war er Kantor an der Jerusalemkirche Taufkirchen bei München, von 2014-2018 außerdem Bezirkschorleiter für die Posaunenchorarbeit im Dekanat München. 2016/2017 absolvierte er sein kirchenmusikalisches Praxisjahr an der Christuskirche München-Neuhausen. 2017-2022 war er Dekanatskantor in Rosenheim, 2022/2023 Bezirkskantor an der Stiftskirche in Lahr (A- Stelle). Zum 1. Februar 2023 wurde Johannes Epplein zum 24. Kantor an St. Anna in Augsburg berufen.

Johannes Epplein war von 2017 bis 2019 Stipendiat des Deutschen Musikers im „Dirigentenforum“, einem Förderprogramm für Nachwuchsdirigenten. Innerhalb dieses Stipendiums konnte er mit der Singakademie Dresden, dem Philharmonischen Chor Berlin, dem Chor der Oper Leipzig und dem WDR-Rundfunkchor in Kursen mit Prof. Jörg-Peter Weigle, Thomas Eitler-de Lint und Prof. Stefan Parkman arbeiten. Weitere Meisterkurse besuchte er bei Prof. Franz Josef Stoiber (Orgel), Prof. Norma und Prof. Timothy Sharp (Gesang) sowie Klaus Mertens (Historische Aufführungspraxis).

August 2023 | 1365 Zeichen